
 

総  務  文  教  委 員 会 
      令和 4 年 2 月 24 日（木） 

       時 分～  時 分 

       第 1 委 員 会 室 

【委 員】 永見委員長、三浦副委員長 

              肥後委員、大谷委員、芦谷委員、佐々木委員、西田委員 

【総務文教委員会 所管管理職】 

 坂田総務部長、邉地域政策部長、河上教育部長、琴野消防長 

 佐々木総務課長、大屋政策企画課長、草刈教育総務課長、田中消防本部総務課長 

 猪狩総務課総務管理係長 

【事務局】下間書記  

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

 

 

2 3 月 4 日（金）の委員会審査日程等について 

3 その他 

4 はまだ議会だより読者アンケートに寄せられた意見等への対応協議について【Vol.63 12月号】 

                                      （委員間で協議） 

5 重要案件の意見交換会の案件見直しについて（委員間で協議） 

  

      ◎ 令和 4 年 3 月定例会議 総務文教委員会審査について 

      日時：令和 4 年 3 月 4 日（金）10：00 ～  場所：全員協議会室 

  【予定議題】 

     1 請願等の意見陳述（陳情第19号～23号までの5件） 

     2 請願審査  ⑴ 請願第2号 地方における鉄道政策に関する請願について 

   3 陳情審査 

     ⑴ 陳情第17号 公文書等の管理に関する法律に定められた地方公共団体の義務を果たし、協働のまちづくり 

               に資するため、浜田市の公文書等の管理（記録すべき内容等）についてルールとして定める         

                         ことの検討を求める陳情について 

       ⑵ 陳情第18号 浜田市庁舎管理規則について、市が「窓口での相談内容の録音が公共の福祉に反する」 

               と考える理由の説明を求める陳情について 

       ⑶ 陳情第19号 石見まちづくりセンター（仮称）長沢サブセンターの建設整備計画の再考を求める陳情 

               について 

       ⑷ 陳情第20号 文書主義に関する陳情について 

       ⑸ 陳情第21号 顧問弁護士の回答に関する陳情について 

       ⑹ 陳情第22号 庁舎管理規則の録音録画の禁止に関する陳情について 

       ⑺ 陳情第23号 金城中学校のスキー事故に関する陳情について 

   4 議案第 4号  浜田市職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例について 

      5 議案第 5号  浜田市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例について 

       6 議案第11号  浜田市消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部を改正する条例について 

       7 議案第12号  指定管理者の指定について（浜田市浜田郷土資料館） 

       8 議案第14号  工事請負契約の変更について（浜田市高速情報通信基盤整備工事） 

       9 議案第16号  広島市と島根県浜田市との連携中枢都市圏形成に係る連携協約の締結に関する協議について 

      10 議案第17号  浜田市過疎地域持続的発展計画の変更について 

      11  同意第 1号  人権擁護委員候補者の推薦について 

     12  執行部からの報告事項 

     13  所管事務調査について 

      14  その他 

      15 重要案件の意見交換会の案件見直しについて（委員間で協議） 

 

















































































































読者アンケート Vol.63 に寄せられた意見等対応報告 

総務文教委員会 
意見 対応経過及び結果 

浜田市スポーツ宣言都市 スポーツを通じて地域を元気に 

浜田市民＝幼児から高齢者 

この浜田市のスポーツ施設の老朽化が目立ちます。公共施設

は、高額な利用料を徴収する施設ではなく、いつでも、どこ

でも、だれでもが、利用しやすい料金で、浜田市民のための

施設です。 

この未来ある子どもたちのためにも、議員の皆様がしっかり

目を開いて、お金、予算がない！ではなく、どうしたらでき

るかを生み出してほしいです。 

そのためには、いろいろな課題があると思いますが、既存の

施設を活かし、廃止することも必要なため、浜田市民のため

にぜひ改革をよろしくお願いします。 

スポーツを通じた地域振興

は今後も図るべきと考えま

す。 

施設整備はメリハリを持ち

ながら、利用される方々の

満足度を高めていけるよ

う、働きかけてまいります。 

命を守り、誰もが幸せに生きることができる浜田市にしてほ

しいです。 

引き続き、誰もが幸せに暮

らせるまちを追求して取り

組んでまいります。 

第一には、郷土資料館の新築反対を述べたい。既存の建物等

の補修をした方が良いのでは？ 

コロナ禍で住みにくい世の中となっています。浜田において

は、都会よりは良かったのではと思いました。 

必要な機能に対して最適な

施設整備であるのか、引き

続き執行部の考え方を注視

してまいります。 

SDGs を題した議会だより、三浦議員になられ良くなったと思

います。 

2030 年までに、持続可能な浜田市のためによろしくお願いし

ます。 

浜田市小中学校の水泳授業時間の確保陳情も拝見しました。

スポーツ施設は上記のような状況です。学校授業で使う、プ

ール備品も老朽化し、直しながら利用しています。未来ある

子どもたちのためによろしくお願いします。 

施設整備はメリハリを持ち

ながら、スポーツ教育に支

障が出ることがないよう環

境整備を働きかけてまいり

ます。 

歴史資料館計画凍結との新聞報道に安堵しました。議会の取

組に感謝です。郷土資料館の老朽化は何とかしないといけな

いと思っています。私は浜田城を再建してその一角を資料館

にできないものかと思っています。もちろん多大な資金を要

すとは思いますが市民誰もが浜田市のシンボルととらえリ

ピーターも格段に増えてくると思います。どうかご検討を。 

ご意見賜りました。最適な

施設整備であるのかを吟味

しながら事業を検討する必

要があると考えます。 

駅前だけではありません。町中も人通りはありません。 

新しく建てるだけでなく空き家の利用を考えたら？（岩多屋

の意見より） 

ご指摘の通り、空き家問題

は深刻です。資源の有効活

用は大切な視点だと考えま

す。 

 




